

Les sceptiques diront peut-être : «Et alors? Il y a toujours eu des famines et des tremblements de terre.» C'est vrai. Mais prenons le cas des famines. Ne trouvez-vous pas étonnant qu'un monde capable d'envoyer des hommes sur la lune SOIT INCAPABLE de nourrir tous ses habitants? Comment se fait-il que l'on voie encore sur les écrans de nos télévisions des enfants au ventre ballonné, mourant de faim, alors que bien des nations produisent plus de nourriture qu'elles n'en peuvent consommer?

Jésus savait qu'il y aurait toujours des famines, que la nature humaine égoïste ne changerait pas, que les gouvernements corrompus et les conflits armés se multiplieraient, et même s'aggravaient vers la fin des temps. Tous ces facteurs, conjugués à la démographie mondiale galopante, expliquent pourquoi les famines actuelles sont si dévastatrices.

Qu'en est-il des tremblements de terre? Vérifiez les statistiques concernant les grands tremblements de terre, ceux qui atteignent 7 ou plus sur l'échelle de Richter. Nous savons avec certitude qu'un séisme majeur a secoué la terre au IX<sup>e</sup> siècle de notre ère. Le suivant s'est sans doute produit au XVI<sup>e</sup> siècle. Il n'y en a pas eu au XVII<sup>e</sup> siècle. Il y en a eu deux au XVIII<sup>e</sup> siècle, un au XIX<sup>e</sup> siècle. Mais au cours des soixante-quinze premières années du XX<sup>e</sup> siècle, neuf séismes majeurs ont frappé la terre, c'est-à-dire deux fois plus que pendant les dix siècles précédents.

Et les preuves s'accumulent, toujours plus dramatiques... De 1975 à 1978, il y a eu dix tremblements de terre majeurs. Dix en seulement trois ans! Le monde n'arrête pas de trembler : Arménie, Inde, Mexique, Californie, Chine, Iran, la liste s'allonge. Ce phénomène atteindra bientôt son point culminant : «le royaume de Dieu est proche».

### **SIGNE 3 - ACCUMULATION DES RICHESSES**

Que signifie le fait que la plus grande partie des richesses soit entre les mains d'un nombre toujours plus